

Vincent Crocciti vainqueur

Dix-huit primés

Jusqu'au 15 mai, salle des fêtes, le public peut admirer 270 tableaux au Salon du printemps. Plus d'une centaine d'artistes ont joué le jeu. Il y avait quinze prix pour les peintres confirmés, trois pour les débutants.

Très attendue par le public venu nombreux à la salle des fêtes, le concours de la commission de la culture et des loisirs est un rendez-vous incontournable de la saison culturelle à Hagondange.

« C'est ainsi que durant sept jours jusqu'au 15 mai, la salle des fêtes de Hagondange se transforme en une véritable galerie d'art où la magie des couleurs, des matières et des formes se mélangent pour former une grande fresque de vie. » a précisé Valérie Romilly, adjointe au maire et déléguée à la culture.

270 tableaux figurent cette année au Salon de printemps. Les peintres en herbe, de moins de 21 ans, ont eu droit à leur concours spécifique.

En règle générale, chaque artiste est invité à exposer deux œuvres au maximum et s'engage à ne présenter que des œuvres originales.

« Qu'est-ce que l'art, sinon le pouvoir de capter les rêves ? », de Valérie Romilly.

Ce sont donc plus d'une centaine d'artistes qui sont venus exposer leurs œuvres.



Le Grand Prix de la Ville a été attribué à Vincent Crocciti de Talange. Photo RL

Les lauréats du concours sont les suivants :

• **Peintres en herbe** : 1^{er} prix, Clara Guelfi, de Scy-Chazelles ; 2^e prix, Guillaume Kuhn, de Hespange ; 3^e prix, Matthieu Binoueta, de Metz.

• **Prix des sponsors** : Cadoret Martine, de Juvelize ; Rose Loos, du Luxembourg ; Claude Carretta, de Reims ; Guyline Bessie, d'Evry ; Denis Gaudinot, d'Arry ; Mme Delesse, de Scy-Chazelles ; Béatrice Kuc, de Woippy ; Marie-Odile Philips, de Servigny-lès-Sainte-Barbe ; Sophie Gerl, de Longeville-lès-Metz ; Daniel Bour, de Distroff.

• **Prix de la ville** : Chantal Fischer, d'Alsting ; Pierre Capelle, de Jussy ; Gil Haenel, de Saint-Avold.

Le Grand prix de la ville revient à Vincent Crocciti de Talange, pour *La cathédrale de Metz, rue d'Estrées*.

Ils sont originaires de la région Lorraine, du Luxembourg, de

du Haut-Rhin, de la Marne, de l'Essonne et de l'Aube. La ville avait organisé la 12^e édition de *Peintre en ville*, dont les œuvres sont exposés dans le hall

d'entrée et c'est le vote du public durant le salon qui permettra de décerner le mercredi 15 mai à 18h, les deux prix offerts par la ville.

De nombreux remerciements ont été adressés aux peintres en herbe âgés de 5 à 21 ans au vu de la qualité des œuvres exposées et trois prix ont été décernés.